



PARA LA INFINITA
GLORIA DE DIOS

ORA ET LABORA

Septiembre 2023



BOLETÍN No. 38



ORA ET LABORA

PARA LA INFINITA GLORIA DE DIOS



2 LA VOZ DE NUESTRO
PASTOR

3 EDITORIAL: ENFOQUE
CRISTIANO

5 LABRANDO
EL CORAZÓN

8 SANTO
DEL MES

9 ACTIVIDADES

12 CALENDARIO /
EVENTOS

13 DETALLE
FINANCIERO

14 DONA TU METRO
CUADRADO



SUPERFICIALIDAD Y MATERIALISMO DESAFÍO EN LA COMUNIDAD CRISTIANA

En el mundo actual, la superficialidad y el materialismo se han convertido en desafíos significativos para la comunidad cristiana. Estas actitudes pueden infiltrarse fácilmente en la vida de los creyentes y afectar su relación con Dios y su prójimo. Es esencial reflexionar sobre cómo estos aspectos pueden debilitar la espiritualidad y desviar a los cristianos de vivir según los valores fundamentales de su fe. La superficialidad es una actitud que enfatiza lo superficial, lo externo y lo aparente en lugar de profundizar en lo esencial. En la comunidad cristiana, esto puede manifestarse de diversas maneras: **1) Falta de profundidad en la fe:** En lugar de buscar una comprensión más profunda de la Palabra de Dios y de los principios de la fe, algunos cristianos pueden quedarse en una comprensión

superficial de su espiritualidad.

2) Religiosidad vacía: La repetición de rituales y prácticas religiosas sin una verdadera conexión con Dios puede convertirse en una forma de superficialidad.

3) Falta de autenticidad: Cuando los creyentes muestran una imagen falsa de sí mismos en lugar de ser auténticos y transparentes en su vida espiritual y emocional.

4) Buscar la aprobación de los demás: Poner más énfasis en la aprobación de la sociedad o la comunidad en lugar de seguir las enseñanzas y valores de Jesús.

El materialismo, por otro lado, se centra en la búsqueda desenfrenada de bienes materiales y posesiones, relegando a menudo los aspectos espirituales y trascendentes de la vida:

1) Idolatría del dinero y la riqueza: La obsesión con la acumulación de bienes puede convertirse en una forma de idolatría que desplaza a Dios del centro de la vida del creyente. **2) Búsqueda del bienestar material:** Priorizar la comodidad y el bienestar material sobre el servicio a los demás y la compasión puede conducir a una falta de sensibilidad hacia los necesitados. **3) Consumismo desmedido:** La mentalidad consumista puede llevar a una insatisfacción constante y a una búsqueda interminable de cosas nuevas. **4) Distorsión de prioridades:** El materialismo puede hacer que los creyentes olviden las enseñanzas de

Jesús sobre el amor al prójimo y la importancia de la vida espiritual.

Para enfrentar estos desafíos, es importante recordar los valores fundamentales del cristianismo y comprometerse con una vida auténtica y centrada en Cristo:

1) Búsqueda de una relación íntima con Dios: Cultivar una relación profunda con Dios a través de la oración, la meditación y el estudio de las Escrituras.

2) Practicar la humildad y la gratitud: Reconocer que todo lo que tenemos proviene de Dios y ser agradecidos por Sus bendiciones.

3) Vivir una vida de generosidad: Compartir con los demás y apoyar a los necesitados, siguiendo el ejemplo de amor y compasión de Jesús.

4) Evitar el juicio y la crítica: Fomentar una cultura de comprensión y amor, evitando juzgar a los demás por su apariencia o posesiones.

5) Simplificar el estilo de vida: Reducir el enfoque en el consumismo y buscar una vida más sencilla y significativa.

6) Fomentar la comunidad y la hermandad: Construir relaciones auténticas y de apoyo dentro de la comunidad cristiana, fomentando el compañerismo y la unidad. Al abordar la superficialidad y el materialismo, la comunidad cristiana puede redescubrir su propósito espiritual, abrazar la compasión y el amor, y caminar en coherencia con los valores de su fe.



OREMOS AL SEÑOR POR NUESTRA PATRIA, EL SALVADOR

Septiembre, es el mes cívico de nuestra Patria El Salvador, y debemos reflexionar no desde una visión política o social, sino desde el principio a lo que nos invita el Evangelio para vivir en sociedad como verdaderos cristianos.

Muchas veces le pedimos a Dios por nosotros, por nuestra familia y todo se queda en lo mío, pero tal vez no pensamos en que también hay 6.4 millones más a mi alrededor, con diferentes necesidades, problemas, pensamientos; y nosotros vamos cabizbajos viendo el teléfono, preocupados, consumidos por el trabajo o el estudio, por el día a día... ¡ALTO! Detengámonos un momento a pensar en los demás, en compartir con nuestra familia, con nuestros vecinos, a buscar a Dios y ser plenamente felices.

Como cristianos en esta bella nación que lleva por nombre "El Salvador", estamos llamados a orar por nuestro país, por nuestro gobernante, por los políticos, por nuestros vecinos y por todass las personas que nos rodean.

Monseñor Romero decía: “La oración es la cumbre del desarrollo humano. El hombre no vale por lo que tiene, sino por lo que es”. Debemos preguntarnos: Si Dios nos llama HOY, ¿Qué nos llevaremos? ¿Estamos preparados?

Sabemos que el día de nuestra muerte física no nos llevaremos ni la casa, ni los carros, ni nuestros trabajos, ni ropa ni dinero ni nada material, ¿Qué obras de amor presentarías? ¿Te lo has preguntado? ¿Diste limosna a quien te lo pidió? ¿Regalaste tiempo a quien necesitaba ser escuchado?

“Cuando lo hiciste a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí me lo hiciste”. Mt 25, 40.

No olvidemos que en esta vida **nos jugamos el cielo.**

Oremos por nuestro país, por los demás. No esperemos a que otros cambien el país; si queremos un cambio hay que dejar de hacer lo mismo de siempre y caminar en contra de lo vacío que te ofrece el mundo. **Caminemos junto a Dios.**

¡Que el Señor bendiga a nuestra Patria querida, El Salvador!



Otto Castro
Pastoral de comunicaciones
Parroquia San Benito

HACEMOS IGLESIA FORTALECIENDO LA FE

Oscar Moreno
Religiosidad Popular
Cofradía Parroquia San Benito

"Servir y amar a Jesús y trabajar por estar en íntima unión con El, a fin de sacar de ese abismo de bondad y misericordia todos los tesoros de gracias de que tenemos necesidad" -San Benito Abad

"... Una comisión especial en apoyo a liturgia, que se encargará de evangelizar a través de la religiosidad popular, esta comisión organizará las procesiones y fiestas litúrgicas..."

La Pastoral de Religiosidad Popular (Cofradía de San Benito) se funda un 21 de Julio de 2021, memoria mensual de Nuestra Señora de la Paz y mes dedicado al Glorioso Padre San Benito Abad.

La Cofradía de San Benito Abad, nace como un esfuerzo sinodal en unir las actividades de piedad popular de las diferentes agrupaciones que han existido en la Parroquia.

Nuestra principal tarea es, anunciar la Buena Noticia a través de las expresiones de religiosidad popular, promoviendo espacios para que los miembros de comunidades, movimientos y feligresía en general puedan tener un encuentro con Cristo por medio de los ejercicios de piedad y las devociones a Nuestro Señor, María Santísima y los santos. A lo largo de estos dos años hemos tenido la tarea de preservar tradiciones que existen desde sus inicios en nuestra parroquia como: las celebraciones a Nuestra Señora de Lourdes, de Fátima y principalmente de Nuestra Señora de la Paz. También hemos expresado nuevas expresiones de fe, como en Semana Santa los altares de Jesús en el Huerto, Jesús Cautivo, las procesiones del Silencio y de Jesús Resucitado; la devoción a Jesús Nazareno de la Humildad y Nuestra Señora

de los Dolores "Madre de la Humildad". Hacemos memoria histórica de los santos, San Felipe Neri y San Ignacio de Loyola, por haber sido la Parroquia atendida por los padres oratorianos y los padres jesuitas. También hemos promovido los ejercicios de piedad privados, para que inspiren, llamen a la reflexión, a la meditación y al deseo de una conversión, a través de la interiorización de los principales misterios de nuestra fe, según el tiempo litúrgico, como el meditar sobre la Pasión, Muerte y Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo, como preparación en el camino cuaresmal en el rezo del Santo Vía Crucis o el reflexionar sobre los misterios de nuestra fe en los que participa la Santísima Virgen María, tomándola como modelo de humildad, sencillez y servicio con el rezo del Santo Rosario.

Suscitar los ejercicios de piedad comunitarios y las manifestaciones públicas de fe. Apoyar de manera conjunta en la realización de los cortejos procesionales y peregrinaciones; dándole a toda procesión un sentido y no solo caminar por caminar; teniendo como objetivo llevar fuera del templo nuestra fe y compartir con el mundo la alegría de ser católicos.

Favorecer la primacía de la Liturgia sobre los ejercicios de piedad, celebrando las fiestas litúrgicas marianas y de los santos. Reconocer que antes de cualquier rosario o procesión en la Santa Misa el cristiano tiene un encuentro con Cristo vivo y es de mayor provecho espiritual que las expresiones de piedad popular. Purificando cada vez más las devociones a los santos, llevando con recta intención cada actividad, sabiendo que nuestro fin siempre es Cristo.

Teniendo como titular de la Cofradía al Glorioso Padre San Benito Abad, tenemos el especial deber de propagar su devoción; con actividades como la memoria mensual y recientemente con la bendición de su venerada imagen y por primera vez una procesión por su territorio parroquial.

De nuestra medalla, el amarillo y blanco que nos recuerda que tenemos como centro a Jesús Eucaristía, junto al celeste y blanco que tenemos por deber imitar a su Inmaculada Madre la Virgen María que nos llama a servir con amor, siguiendo la petición del Santo Padre Francisco tenemos nuestro

camino en “tres líneas fundamentales: evangelización, eclesialidad y espíritu misionero” resumiéndolo y haciendo alusión al caminar de una procesión nuestra tarea es “caminar en los pasos de Cristo, caminar juntos y caminar anunciando el Evangelio”, por lo que hacemos iglesia fortaleciendo la fé de pequeños y grandes. Hacemos una atenta invitación a los hermanos de los movimientos y feligresía en general que se integren a esta pastoral, tan llena de amor y devoción.





NATIVIDAD DE MARÍA, MADRE DE JESÚS

Rosa María de Zamora
Pastoral de comunicaciones
Parroquia San Benito

El nacimiento de María nos llena de alegría, celebrar su onomástico es un momento que, en nuestra vida diaria, pone dulzura y alegría en nuestra fe y nos conduce a mirar y meditar su misión como Madre del Salvador.

Es un hecho que su existencia está unida a la de Cristo: Nuestra Madre participa de un plan único de redención y gracia. Ese es plan misterioso de Dios sobre la Encarnación del Verbo que incluye a la Virgen, que es su Madre.

El nacimiento de María, que celebraremos el próximo 8 de septiembre, como el Nacimiento de su Divino Niño, se inserta en el corazón de la Historia de la Salvación.

No encontramos de forma precisa, su historia personal en la Sagrada Escritura, sin embargo, según los teólogos que han estudiado la vida de la Virgen María, los santos

Ana y Joaquín habían sido infértiles durante toda su vida matrimonial. Entonces, como Sara (Génesis 21, 2) e Isabel (Lucas 1), Santa Ana concibió en su vejez, a una niña: la Santísima Virgen María.

Esta fiesta es conmemorada exactamente nueve meses después de la Solemnidad de la Inmaculada Concepción, que festejamos el 8 de diciembre.

La Iglesia no hace afirmaciones sobre el mérito histórico de ninguna de las fechas. Más bien, Sin embargo esos datos contienen el propósito litúrgico al llevarnos a reflexionar sobre los misterios relacionados con María Santísima, como se reflexiona y medita sobre los nueve meses que transcurren entre la Anunciación y Encarnación del Divino Verbo y su Nacimiento

Nuestra Madre nació preservada del pecado original, era llena de la gracia santificante desde su concepción. Fue elegida para ser la Madre de Jesús, hijo de Dios. Para celebrarla con amor, les invitamos a brindarle un regalo: una obra de misericordia, una oración, una flor, un rosario. Como hacemos con nuestra madrecita que nos dio la vida.

¡Feliz cumpleaños Madre nuestra Santa Virgen María!

ACTIVIDADES / NOTICIAS

JORNADA DONACIÓN DE SANGRE “DONEMOS CON AMOR”

La pastoral de la salud, en coordinación con el Hospital Nacional Zacamil, realizó en nuestra parroquia la primera jornada de donación de sangre destinada para las transfusiones.



CUARTA JORNADA MEDICA DE LA SALUD

La pastoral de la salud realizó la jornada médica en la Comunidad Las Palmas. Se dio atención médica en diversas especialidades así como, entrega de medicamentos completamente gratuitos a más de 200 personas que lo necesitaban.

VISITA AL HOGAR PADRE VITO GUARATO

Los niños de la Escuela Básica en la Fe, padres de familia y catequistas, visitaron el Hogar Padre Vitto Guarato donde compartieron junto a los niños del hogar, un momento de amor y alegría, culminando con la celebración de la Santa Misa.





MISA SOLEMNE DE LA ASUNCIÓN DE LA VIRGEN MARÍA

Con mucha alegría celebramos en la Santa Misa, La Asunción al cielo de nuestra madre, la Virgen María.

SEMANA DE LA JUVENTUD

El ministerio de jóvenes realizó la semana de la juventud, en donde se impartieron diferentes charlas, hora santa y entrevistas, finalizando el sábado con la Caminata al Volcán Ilamatepec, todo esto en compañía de las reliquias del beato Carlo Acutis.



CAMINATA AL VOLCÁN ILAMATEPEC

Para finalizar la semana de la juventud, el Ministerio de Jóvenes realizó una caminata al volcán Ilamatepec donde se celebró la Santa Eucaristía en la Casa de Cristal y posteriormente se inició la caminata a la cima del volcán, teniendo en su trayecto momentos de reflexión donde el padre Roberto invitaba a los jóvenes a discernir su vocación y a caminar ligeros en la vida todo esto acompañado siempre de las reliquias del Beato Carlo Acutis.

ENTREGA DE CANASTAS BÁSICAS

Se realizó la octava entrega de víveres de canasta básica al Sector Sagrada Familia y a los adultos mayores que beneficia la Parroquia San Benito. Ellos vivieron la Santa Eucaristía y posteriormente recibieron un desayuno ofrecido por los Jóvenes del Colegio.



ESCUELA DE EDUCACIÓN EN LA FE

Los niños de la Escuela tuvieron su catequesis semanal, donde continúan aprendiendo a conocer a Dios y a amarlo.

FORMACIÓN VICARIAL DE CONSEJOS PASTORALES

La parroquia San Benito fue sede de la Formación Vicarial de la Vicaría de Nuestra Señora de la Asunción. La formación estuvo a cargo del Padre Jaime Paredes, siguiendo el llamado del Papa Francisco, en tener una formación litúrgica seria y vital.



CALENDARIO SEPTIEMBRE

08

VIERNES

FIESTA DE LA NATIVIDAD DE LA VIRGEN

ROSARIO DE NIÑOS 4:30 pm
4:30 pm

15

VIERNES

NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES

REZO DE LOS 7 DOLORES
7:30 am

21

JUEVES

ROSARIO VOTIVO A NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ

REZO DEL SANTO ROSARIO
4:30 pm

25 al 29

MARTES

SEMANA DE PASTORAL SOCIAL

MISA 5:30 pm
TEMA 7:00 pm

REDES SOCIALES

FACEBOOK

[Parroquia San Benito](#)

INSTAGRAM

[@parroquiasanbenitosv](#)

TIK TOK

[@sanbenitosv](#)

X

[@sanbenitosv](#)

SPOTIFY

[Parroquia San Benito](#)

YOUTUBE

[@parroquiasanbenitosv](#)

CONFESIONES

lunes, miércoles y viernes
de 7:30 y 6:00 pm

domingo

12:00 md, 6:00 y 7:30 pm

MISAS

CON PUEBLO

lunes a viernes

7:00 am y 5:30 pm

jueves

7:00 am, 12:00 md y 5:30 pm

sábado

7:00 am y 6:00 pm

domingo

8:00 y 10:00 am, 12:00 md,
4:00, 6:00 y 7:30 pm

HORARIOS

DETALLE FINANCIERO

PARROQUIA SAN BENITO ESTADO DE RESULTADO - AGOSTO 2023

Valores expresado en dolares de USA

INGRESOS		
DONACIONES A PARROQUIA	\$	17,057.88
DONACIONES DIEZMOS	\$	5,750.97
DONACIONES PASTORAL SOCIAL	\$	710.00
INGRESOS POR ESTIPENDIOS	\$	3,124.00
		\$ 26,642.85
VENTA NETA		\$ 26,642.85
COSTOS		
COSTO DE VENTAS		
		\$ -
UTILIDAD BRUTA		\$ 26,642.85
GASTOS DE OPERACIÓN		
GASTOS DE EVANGELIZACION \$ 12,429.60		
Alquiler Centra pastoral	\$	4,350.50
Contribucion colectas Arquidiócesis de S.S	\$	1,527.09
Servicios basicos	\$	240.89
Planilla	\$	1,674.92
Otros gastos retiras y otros	\$	4,636.20
GASTOS DE SERVICIOS LITURGICOS \$ 5,714.96		
Servicios de vigilancia	\$	1,482.19
Fraternidad Sacerdotal Arquidiócesis de S.S	\$	600.00
Servicios basicos	\$	397.02
Planilla	\$	668.79
Otros gastos	\$	2,566.96
GASTOS DE ACCION SOCIAL \$ 1,146.00		
Becas academicas	\$	1,021.00
Otros gastos	\$	125.00
GASTOS DE PASTORAL SOCIAL \$ 1,259.65		
Obras de misericordias	\$	1,160.45
otros gastos	\$	99.20
GASTOS DE PASTORAL FAMILIAR \$ 170.00		
Gastos material charlas pre-matrimoniales	\$	170.00
GASTOS DE CASA PARROQUIAL \$ 1,505.88		
Insumos basicos	\$	438.20
Planilla	\$	523.61
Otros gastos	\$	544.07
GASTOS DE ADMINISTRACION \$ 6,538.11		
Servicios de vigilancia	\$	988.12
Servicios basicos	\$	351.24
Planilla	\$	4,834.64
Otros gastos	\$	364.11
GASTOS DE CAPILLA DE ADORACION \$ -		
Gastos varios	\$	-
		\$ 28,764.20
UTILIDAD O PERDIDA DE OPERACIÓN		\$ (2,121.35)
OTROS INGRESOS Y GASTOS		
GASTOS FINANCIEROS \$ 15.41		
OTROS INGRESOS		
		\$ (15.41)
UTILIDAD O PERDIDA ANTES DE ISR.		\$ (2,136.76)
UTILIDAD O PERDIDA DEL EJERCICIO		\$ (2,136.76)



DONA TU METRO CUADRADO



CAMPAÑA DONA TU METRO CUADRADO

Ayúdanos a construir nuestro Centro Pastoral para realizar muchas más obras de amor y misericordia, apoyo y evangelización, ayuda y crecimiento espiritual y mucho más.
¡Sé parte de esta gran obra de amor!



sanbenitoelsalvador.org
Oficina Parroquial +503 2251 8420